



## 冬来りなば春遠からじ

■長かった冬がやっと終わり、家の庭では積もった雪の隙間から草木が芽吹き始めていますが、向陽台住宅地のはずれから望む樽前山や風不死岳はまだ冬山の様相で、ここから少しずつ白と緑が入れ替わって行きます。青い空と白い山、そして緑に色づく前の森の木々の組み合わせは春の訪れを感じさせてくれる好きな風景の一つです。

まさおか たかあき  
政岡 孝明さん（若草在住）

あのとき、あの場所

《瞬きの点景。》  
の写真を募集中  
詳しくは市ホーム  
ページを参照



# 瞬きの点景。

SCENERY OF MOMENT

カメラが光を捉えるほんの一瞬。映り込む人物やものごと。千歳ならではの魅力が、残したくなる風景が、そこにある。

### 千歳市の情報発信



市公式  
LINE



市公式 x  
(旧 Twitter)



市公式  
YouTube



市長公式  
Instagram

### ■ 今月の表紙



3月18日  
新千歳空港で撮影

今年から客室乗務員としてデビューした、フレッシュな笑顔がまぶしい藤野花音さん。「旅の思い出の一部となるような空の旅を提供したいです」と抱負を話してくれました。

■図書館修理ボランティアの様子を取材させていただいた。子どもに本を読んでもらいたいと願うボランティアさんに読書の魅力を聞くと「経験したことのない世界を感じることができると」と即答。息子に読書の魅力をそのまま伝えた数日後、机の上には小説が。ほっこりした。

■子どものころ、よく新千歳空港に連れて行くと親にせがんでいました。目的は、ゲームコーナーにあった犬におやつ（ピンポン玉）を食べさせるゲーム。あれから30年、今はさすがに「空港は飛行機が飛ぶところ」くらいは知っています。成長を認められ、表紙と空港開港100年の記事を担当させていただきました。

